

*Wohl denen, welche ihren Kindern den Sinn bewahren,
dass kleine Dinge sie freuen;
wohl denen, welche in ihren Herzen den Sinn bewahren,
dass auch sie freut, was die Kinder freut.*

Jeremias Gotthelf

Ernst Julius Müller-Henrichs

26. Februar 1929 – 25. März 2019

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Grossvater, Urgrossvater und Bruder. Nach einem langen und erfüllten Leben haben sich seine wachen und aufmerksamen Augen für immer geschlossen. Seine Familie bedeutete ihm alles.

In grosser Trauer und Dankbarkeit

Sabine und René Rommel-Müller, Engelburg

Kevin Rommel und Silvana Niedermann, Trimbach

Barbara Christine und Thomas Sigrist-Müller, Hüttikon

Stefanie und Balz Bauer-Sigrist mit Finn und Milo, Zürich

Hannes Sigrist, Kloten

Lukas Sigrist und Lara Gallmann, Zürich

Jörg Thomas und Britta Vera Müller-Ganz, Bülach

Annik Cristina Müller, Zürich

Kilian Lars Müller, Bülach

Traueradresse: Jörg Müller-Ganz, Im Fuchsli 28, 8180 Bülach

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis, die Trauerfeier am Dienstag, 16. April 2019, 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bülach statt.

Anstelle von Blumen unterstütze man die Stiftung Alterszentrum Region Bülach,
CH16 0070 0110 0062 5983 0, Vermerk Ernst Müller-Henrichs.